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衆議院経済産業委員会ニュース 

平成 30.5.16 第 196回国会第 11号 

 

5月 16日（水）、第 11回の委員会が開かれました。

 

１ 理事の辞任及び補欠選任 

・理事の辞任を許可し、補欠選任を行いました。 

辞任   理事 吉川貴盛君（自民） 

補欠選任 理事 松本洋平君（自民）（理事吉川貴盛君今 16日理事辞任につきその補欠） 

 

２ 経済産業の基本施策に関する件並びに私的独占の禁止及び公正取引に関する件 

・世耕経済産業大臣、西銘経済産業副大臣、岡本外務大臣政務官、大串経済産業大臣政務官及び政府参考人に対し質

疑を行いました。 

 

（質疑者及び主な質疑内容）

山崎誠君（立憲） 

・ドイツのシュタットベルケによる地域主導のエネルギ

ー供給事業に対する世耕経済産業大臣の所感を伺いた

い。 

・外務省気候変動に関する有識者会合が取りまとめた

「エネルギーに関する提言」では、我が国のエネルギ

ー政策等に対して経済産業省とは異なる様々な指摘を

しているが、同提言についての世耕経済産業大臣の見

解を伺いたい。 

 

松平浩一君（立憲） 

・ＥＵ域内の個人データ保護を厳格化する「一般データ

保護規則（ＧＤＰＲ）」では、同域内に拠点を持たな

い日本企業も対象となる可能性があり、違反行為に高

額な制裁金が課されるリスクがあるが、ＧＤＰＲに対

する周知や準備に向けた政府の取組状況を伺いたい。 

・ＥＵのＧＤＰＲの施行が５月 25 日に迫る中、日本企

業に対する支援の重要性についての世耕経済産業大臣

の見解を伺いたい。 

 

中谷一馬君（立憲） 

・法人設立手続きの簡素化に向けた取組の現状について

政府の見解を伺いたい。 

・ベンチャー企業やスタートアップ企業に対する支援事

業を行う上でＫＰＩ（重要業績評価指標）のような明

確な定量的目標を設定する必要性について、世耕経済

産業大臣の見解を伺いたい。 

 

 

吉良州司君（国民） 

・米国によるイラン核合意離脱や在イスラエル大使館の

エルサレム移転問題が、原油価格や中東地域に及ぼす

影響について伺いたい。 

・水素エネルギーに対する国民の理解を深めるため、名

称変更も含めた普及策について世耕経済産業大臣の所

感を伺いたい。 

 

大見正君（自民） 

・中小企業、小規模事業者の生産性向上のための具体的

施策、とりわけ小規模事業者に対するアプローチの必

要性について政府の見解を伺いたい。 

・ガソリンスタンド（ＳＳ）過疎地対策の取組及びこれ

とは別に灯油等を販売する石油製品販売事業者に対す

る支援措置の必要性について政府の見解を伺いたい。 

 

星野剛士君（自民） 

・コネクテッド・インダストリーズを推進し、「科学技

術は融合して人々の道具として役立つ社会となる」と

いう「Society5.0」の重要性について政府の認識を伺

いたい。 

・Society5.0 の具現化である自動走行及びドローンの

社会実装のための取組及び３Ｄデジタルマップへの支

援について政府の見解を伺いたい。 
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富田茂之君（公明） 

・2019 年の住宅用太陽光発電の余剰電力の買取義務終

了後、低価格での取引が強要されるとなれば、再エネ

普及に悪影響を及ぼすと考えるが、政府の見解を伺い

たい。 

・ドイツのシュタットベルケのように地域のエネルギー

会社が再エネ電源を取りまとめて地産地消するビジネ

スモデルを我が国に適用する際の課題とその克服方法

について政府の見解を伺いたい。 

 

山岡達丸君（国民） 

・工場等で排出される CO2 を削減するためのＣＣＳ（二

酸化炭素回収貯留）技術を研究する意義及び地域との

連携等について現況を伺いたい。 

・企業が操業を続けながら、余剰施設を他の企業に貸し

出す「協業」についての事例及びこれを支援する必要

性について政府の見解を伺いたい。 

 

田嶋要君（無会） 

・高レベル放射性廃棄物の最終処分についての意見交換

会の見直しの経緯及び同様の課題を有するフィンラン

ド、環境省との連携について世耕経済産業大臣の見解

を伺いたい。 

・第２回東方経済フォーラムでも取り上げられた国際送

電線の作業部会の創設及び議論の加速化の必要性につ

いて世耕経済産業大臣の見解を伺いたい。 

笠井亮君（共産） 

・エネルギー基本計画の事務局案の確定に至るまでの検

討過程がわかる全文書を内閣府のように公開すべきと

考えるが世耕経済産業大臣の見解を伺いたい。 

・中小企業では事業所得の約３割が社会保険料の負担と

なるような場合もあり、この負担軽減を図ることが事

業承継にも重要であると考えるが世耕経済産業大臣の

見解を伺いたい。 

 

森夏枝君（維新） 

・自動車業界は 100年に一度の転機にあり、今後ＥＶ化

が進んでいくとエンジン技術者が不要になる恐れがあ

るが、エンジン技術者の今後について世耕経済産業大

臣の見解を伺いたい。 

・これまでの産業革命と今回の第四次産業革命について、

雇用の影響に着目した違いについて政府の見解を伺い

たい。 

 

 

 

 

 

 

 

３ エネルギーの使用の合理化等に関する法律の一部を改正する法律案（内閣提出第 51号） 

・世耕経済産業大臣から提案理由の説明を聴取しました。 

・参考人から意見を聴取することに協議決定しました。 

 


